

中小だより

確かな学力・豊かな心・強い意志とからだをもった児童

「うがい・手洗い」をしっかりと

2月、寒さの中にも春を感じながら、まとめの時期となりました。そのためにも学校を休まないことが一番です。1月の末から流行しはじめ、学級閉鎖も出たインフルエンザは、今週になって落ち着いてきました。しかし、まだまだ心配の状況ですので、「うがい・手洗い」等の予防指導をしていきます。「早寝・早起き・朝ご飯」等の規則正しい生活等、引き続きご家庭でのご協力をよろしくお願いいたします。

3月の予定



月日(曜)	主な行事	月日(曜)	主な行事
4日(水)	6年親子奉仕作業・親子給食	18日(水)	全校集会
5日(木)	地区児童会	19日(火)	令和元年度卒業式
6日(金)	卒業式練習開始, PTA専門委員会 18:00~	20日(金)	春分の日
10日(火)	6年生を送る会	24日(火)	修了式 11:20 下校 PTA会計監査
13日(金)	中学校卒業式	25日(水)	教育振興会会計監査
17日(火)	卒業式予行(1~3校時), 謝恩式(放課後)	31日(火)	離任式 8:30 登校

3年連続「ドコモ未来ミュージアム学校賞」受賞

「ドコモ未来ミュージアム」創作画コンクールにて、本校が3年連続「学校賞」をいただきました。18日(火)にはドコモ未来ミュージアム事務局の方がいらして、贈呈式をおこないました。6年生1名と5年生1名が代表で登壇し、直接賞状及び副賞をいただきました。応募作品数が茨城県で265作品で1位でした。中結城小学校児童の皆さんの頑張りが評価されうれしい限りです。



よいよい学校運営をめざして(学校関係者評価委員会)

2月21日に、学校関係者評価委員会が開かれました。学校評価結果をもとに、関係者のみなさんから、ご意見をいただきました。そのあとは、授業参観をしていただき、学校の子どもの様子を見ていただきました。今後、学力向上や生徒指導の充実、教育環境整備をさらに進めていきます。来年度も、「確かな学力・豊かな心・強い意志とからだをもった児童を育成する」という教育目標の実現に向け努力していきます。

校外学習に行ってきました。

1/30 6年生校外学習(国会議事堂等)

1月30日(木)6年生が国会議事堂と科学美術館に校外学習に行ってきました。国会議事堂を見学を通して政治に関心をもって社会科の学習に取り組むことができました。また科学技術館での見学や体験を通して、楽しみながら科学技術に対する興味、関心を高めることができました。団体行動を通して、きまりを守って楽しく見学することができました。小学校生活の思い出の一つになりました。



2/10 5年生校外学習(NHK, 毎日新聞社)

2月10日(月)5年生がNHKホールと毎日新聞社の見学に行ってきました。社会科学習の放送局と新聞社で働く人々の様子や仕事の内容を学習しました。NHKホールでは、テレビ局の施設やスタジオ内の様子を見学しました。毎日新聞社では、新聞ができるまでの流れで記事が出来上がるまでの作業や編集会議など各担当の仕事内容を見学する良い機会となりました。



PTA役員の皆さんお疲れ様でした!

2月8日(土)にPTA本部役員さんによる奉仕作業がおこなわれました。寒い中、朝8時から作業を行っていただきました。駐車場の東側の落ち葉捨て場所の整備を中心に、校庭の南側のフェンス近くの伐採してそのままにしてあった太い樹木もすべて片付けていただきました。また、落ち葉捨て場も重機を使って平らにしていただき、本当にきれいになりました。大変お世話になりました。



学年末授業参観：子どもたちの頑張る姿



2月21日に学年末授業参観・学年懇談会が行われました。授業参観では、各学年とも一年間の総まとめとして、学習発表会や児童一人一人の夢の発表など、学習の総まとめを行いました。子どもたちは保護者の前でも、堂々と自分の特技や夢についても大きな声で発表することができました。また、学年懇談会では、多くの保護者の方にご参加をしていただき、来年度のPTAの学年委員を決めることができました。お忙しい中、授業参観、学年懇談会にご参加していただきありがとうございました。引き続き、本校の教育活動についてご理解、ご協力をお願いします。